
圣战，是用神所赐"刚强壮胆的心"打的仗！

——多数与少数……

《申20:8-9》

"官长又要对百姓宣告说，谁惧怕胆怯，他可以回家去，恐怕他弟兄的心消化、和他一样。官长对百姓

宣告完了，就当派军长率领他们。"

圣战，是用神所赐"刚强壮胆的心"打的仗！

"神赐给我们，不是胆怯的心，乃是刚强、仁爱、谨守的心。"《提后1:7》，胆怯的，必不能胜过看不

见的仇敌"魔鬼"的威吓。以色列军队，在哥利亚面前成为"冻鱼"一样，并不是因为他们不能胜过哥利

亚，乃是因为他们"看不见神同在"所带来的胆怯！

=======================================================================================

大卫——这个信靠全能神的少年一出现，哥

利亚虚假的威风就被露了，神的军队恢复了神同

在的真威风和真权能而全然溃灭了非利士军队

了。神差派约书亚征服迦南"高大凶猛的居民和

坚固城邑"的时候，并没有给他什么特别的武器

和战略，乃给他一句"我已给你了，无一人在你

面前站立得住；你要刚强壮胆，不要惧怕惊惶，

因为我必与你同在"的话语和应许《书1:1-9》。

主说，"凡要救自己生命的，必丧掉生命；凡为

我丧掉生命的，必得着生命。"《太16:25》

神不要"胆怯"的多数——乃要"保持刚强、仁

爱、谨守之心"少数。世人在争战中，看重"马匹、

车辆、人数"，然而，神是在祂的圣战中，看重那

真正信靠信从信赖祂的少数征兵。基甸募集了三

万二千人，然而神就只留着三百人，而溃灭了米

甸人、亚玛力人和东方人的三国联合大军《士7

章》。

三万二千胆怯之人混在一起，就成为无用的

军队；三百信靠主的精兵遵行神的带领，就必打

胜"多数的乌合之众"！

=======================================================================================

历世历代的以色列和教会，虽然人数如同天上的众星一样的多，然而真正"认识神、信靠神"的人

很少；神用那很少的"树不子(余民)"拯救复兴了以色列和教会，也拯救了列国万民。

=======================================================================================

那群少数——树不子生命的共通特色，就是：

①爱主的人，

②喜爱亲近主的人，

③有信心信靠信从主的人，

④喜爱祷告的人，

⑤喜爱传福音的人，

⑥全心投入事奉的人，

⑦不跟从多数人，乃是跟从有信心的人！

我们要检讨自己是哪一种人？

①我是蒙神拣选的树不子么?

②有何证据?

③是否保持饥渴慕义的心，要多多学习、发现、

信从、经历"主、耶稣、基督、十架、纯真、全备、

以马内利、神为、福音、真理"?

④是否时常穿戴信心的全副军装，靠圣灵，

多方祷告而活?

⑤是否得着主所结荣美的生命果子


